4 Piéces

120 m?

Réf. 86641503
880 000 €

Toulon
Appartement a vendre (83000)
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Dans I'un des secteurs les plus convoités du littoral toulonnais, au coeur
du quartier typique du mourillon et a quelques métres seulement de ses
plages, ce bien atypique propose une expérience de vie rare, mélant
esprit maison et confort contemporain. Déployé sur deux niveaux au
sein d'une batisse de village, cet appartement en duplex développe
120 m? loi carrez entierement rénové. Le premier étage accueille la
partie nuit, pensée comme un espace intime et fonctionnel. Trois
chambres, toutes tournées vers |I'extérieur, y trouvent place,

accompagnées de deux salles d'eau au design actuel, ...

In one of the most sought-after areas of the Toulon coastling, in the heart of the

charming Mourillon district and just steps from its beaches, this unique property
offers a rare living experience, blending the feel of a home with contemporary
comfort.Spread over two levels within a village-style building, this fully renovated
duplex apartment offers 120 sq m (Carrez Law). The first floor houses the sleeping
quarters, designed as an intimate and functional space. Three bedrooms, all facing
outwards, are located here, along with two modern bathrooms that combine clean

lines with user-friendly ...

L'EXPLOREUR
2 B rue Auffan - 83000 TOULON
Contacter I'agence
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